

RUNDBRIEF

Oktober 2023

Liebe Clubmitglieder,

wir dürfen euch recht herzlich zu unserer nächsten Veranstaltung am

Sonntag, 15.10.2023 einladen, aus der angekündigten Herbstwanderung ist jetzt eine Stadtführung geworden

Treffpunkt ist um 13.15 Uhr in Trautmannshofen am Pfarrheim, da fahren wir gemeinsam nach Sulzbach-Rosenberg. Bitte evtl. vorab Fahrgemeinschaften bilden. Die Fahrt nach Sulzbach-Rosenberg über die B 299 beträgt ca. 27 km und dauert ca.25-30 Min.

Am Luitpoldplatz am Löwenbrunnen in Sulzbach-Rosenberg holt uns um 14.00 Uhr ein Stadtführer ab. Die Stadtführung dauert ca. 2 Stunden, also doch wandern, ha, ha

Anschließend geht es ins Altstadt-Café, Rosenberger Str. 11, Sulzbach-Rosenberg zum Kaffeetrinken. Ab 16.15 Uhr wurden hier Plätze für uns reserviert.

Parken kann am Kugelplatz oder an der Bastei oder wie jeder selbst will.

Wir freuen uns auf rege Teilnahme und einen schönen Nachmittag.

Rückblick auf die Radtour von Sonntag, 03.09.2023

Nach 4 Jahren konnte endlich wieder eine Radtour stattfinden. Pünktlich um 13.30 Uhr trafen sich 9 Radler beim Wirtshaus Schraml, später waren es dann 10. Zunächst ging es zu der Kapelle in Steinberg, Zwischenstopp in Pelchenhofen. Es gab auch einen malerischen Blick auf Dietkirchen zu genießen. Um kurz nach 15.00 Uhr kamen wir in der "Grünen Auszeit" in Oberweickenhof zur Kaffeepause an. Leider gab es nicht für alle Teilnehmer einen Kuchen. Zur Kaffeepause fanden sich auch noch ein paar Nicht-Radfahrer ein. Nach der Kaffeepause ging es bei idealem Wetter wieder Richtung Heimat. Zum Abschluss kehrten wir noch beim Schraml auf eine Brotzeit ein.

Danke an Claudia und Gerd für die schön ausgesuchte Strecke.







Nachruf Rainer Hübner vom RC Mönchengladbach



Rainer Hübner ist im Alter von 76 Jahren am 22. Aug. 2023 nach kurzer, sehr schwerer Krankheit verstorben.

Rainer Hübner war viele Jahre Vorstand vom RC-Mönchengladbach und war nicht nur lange Jahre für die Renault-Clubbetreuung beim D'ARC zuständig, er hat diese vielmehr Mitte der Achtziger überhaupt erst etabliert, leitete jahrelang die Jahreshauptversammlung des D'ARC am Nürburgring und war das "Herz" der Renault-Clubbetreuung.

Rainer übte zahlreiche Funktionen bei Renault aus und ging zum 31.12.2009 in den verdienten Ruhestand.

Bei unserem 5-jährigen Jubiläum haben wir ihn in Trautmannshofen das erste Mal kennengelernt, dem noch weitere Treffen folgten.

Ebenfalls trafen wir ihn bei vielen Renault-Club-Jubiläen, wie z.B. in Aschaffenburg, Freiburg, Marburg, Heidelberg, Hamburg usw. Nicht zu vergessen die alljährlichen D'ARC Treffen am Nürburg-Ring*.

Der Renault-Club-Trautmannshofen hat Rainer Hübner viel zu verdanken.

Wir werden ihn stets in guter Erinnerung behalten.

* Leider gibt es die alljährlichen D'ARC Treffen am Nürburg-Ring seit 2020 nicht mehr. Zwei Jahre konnten diese Treffen wegen Corona nicht mehr stattfinden und am 02.04.2023 wurde der Bundesverband Deutscher Alpine und Renault Clubs e.V. (D'ARC) nach wunderbaren 26 Jahren aufgelöst.

Hier noch ein besonderer Terminhinweis:

Samstag, 04.05.2024 findet das 50-jährige Jubiläum des RCT statt.

Bitte diesen Termin unbedingt schon heute in eueren Kalender eintragen.

Gruß Eure Vorstandschaft